

# EL CORREO

## Un adelanto electoral: el (¿último?) truco de Sánchez

Nada de catenaccio. Sánchez nos tiene acostumbrados a su juego ofensivo. En un nuevo golpe de efecto, el presidente convoca elecciones generales para el 23 de julio

Javier Martín Merchán

Lunes, 29 de mayo 2023, 16:26



Pedro Sánchez, durante el acto de cierre de campaña de las elecciones del 28M. EFE

Comenta





ada de estonacio. Sánchez no tiene acostumbrados a su

Este contenido es exclusivo para suscriptores

¿Ya eres suscriptor/a? [Inicia sesión](#)

Temas [Pedro Sánchez](#) [Elecciones Generales 26-J](#)

 Comenta

 Reporta un error













